



Regionaljournal Steiermark



## Brandursache ermittelt

**Samstagnacht brach in einem Wohnhaus in Sankt Stefan ob Leoben ein Brand aus. Nun steht die Brandursache fest.**

Der Brand brach gegen 23:20 Uhr aus. Insgesamt 13 Feuerwehren, im Einsatz mit 142 Personen, löschten den Brand und konnten ein Ausbreiten des Feuers auf einen Zubau verhindern. Verletzt wurde niemand. Kriminalisten des Landeskriminalamtes Steiermark konnten nun gemeinsam mit einem Brandsachverständigen der Landesstelle für Brandverhütung in Steiermark die Brandursache ermitteln. Der Brand dürfte durch einen technischen Defekt in einer im ersten Stock aufgestellten Kühl-Gefrier-Kombination ausgebrochen sein. Das Wohnhaus wurde schwer in Mitleidenschaft gezogen und ist nicht mehr bewohnbar. Es dürfte ein Schaden von mehreren Hunderttausend Euro entstanden sein.

